

## Lo sagrado y su efecto sobre la acción

**Pregunta:** ¿Cree usted que la Percepción Unitaria frena la acción?

**Respuesta:** No, no creo que frene la acción, sino que transforma nuestra acción cotidiana (meramente mnemónica-eidética-tímica-autonómica) en una acción realmente inteligente, una acción que aparentemente desconocemos y que integra al individuo consigo mismo, con la sociedad, con la naturaleza y con el cosmos.

Esa acción inteligente es la que básicamente discrimina entre proceso META y Percepción Unitaria.

La inteligencia «sabe» cuándo usar uno y otro.

El sabio es el inteligente, aquel que pone el proceso META «en su lugar» y a lo sagrado en todo lugar.

Lo sagrado no es un estado alterado de conciencia. Es un proceso psicofisiológico natural, un derecho generalmente no usado de todos nosotros, una forma de actividad de la mente tapada por las organizaciones religiosas, los lamas, los gurúes y todos los que hacen de Dios un comercio.

Ahora bien, uno de los aspectos de esa actividad mental es un estado de conciencia *diferente*, pero nunca *alterado*. ❖

Rubén Feldman González  
Iniciador de la Psicología Holokinética